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２０２１年１２月１９日（日）祐天寺 

・祐光殿を会場に入団上進式がおこなわ 

れました。 

昨今のコロナ禍により、延期されてい 

た団の創設７０周年行事が前年の１２月におこなわれ、これに合わせて同年の入団上進式が行われたことに

合わせる形で今年度も１２月開催となりました。 

開場は最近定番となった、U 字型形態で、感染対策として検温、消毒距離を取るなどの配慮をおこないまし

た。式にはご来賓として青木区長、小野瀬区議会議長、鴨志田区議が参加して下さいました。 

最初は巌谷育生会長の挨拶ですがお寺の行事で参加できず、田邊副団委員長が代読しました。続いて青木区

長よりご挨拶を頂きました。 

 最初に指導者の任命式、引き続き入団式がおこなわれました。今年度は BVS と CS に新入団がありました。

上進式は BVS から CS、CS から BS,から VS とおこなわれ各隊新体制が整いました。 

引き続き団委員長より前年度の経過報告と次年度の活動について報告がありました。 

次年度活動についてはスカウト・指導者とも人数が少ないので月に一度は団全体で同じテーマのもと、合同

形式やそれぞれの年代に即した活動を行う計画です。このため各月ごとに実施責任者として指導者が担当を分

担し、それぞれの月の担当者が活動予定を楽しくプレゼンしてくれました！ 

最後にビデオレターの上映！今回参加できなかった指導者達やアメリカに行っているスカウト仲間、姉妹団

のリッチモンド１２団のケビン隊長などからのメッセージビデオを鑑賞しました。 
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その後会場を祐遊広場に移動。第２部として広場に火を焚いて車座に座り「団の集い」をおこないました。 

久しぶりに顔を合わせた方や新しいメンバーもいるのでまずは自己紹介から。スカウト、保護者そして指導

者、みんな元気に楽しく紹介をおこないとっても盛り上がりました。次に「ローバー１００キロハイク」に参

加し見事達成した二人の RS 隊員から当時の様子の自身の再現ドラマを交えた報告がありました。 

一番最後は「お菓子をかけた宝さがし」。境内に隠されたお宝を探し、それに合わせたお菓子がプレゼントさ

れました 

カブ隊は 12 月 5 日（日）祐天寺・祐育館で

パインウッドカー製作集会をおこないました。

1 月におこなわれるパインウッドカー地区大会

に向けての車の製作です。 

カブ隊の恒例行事となっているパインウッド

ダービーですが、今回も参加スカウトそれぞれ

思い思いのデザインで車を製作していました。

ビシっとすぐに完成させるスカウトもいれば、

重りの調整などで慎重に時間をとるスカウトも

いて、それぞれの性格特性や勝利にかける執念

が垣間見えたように思えます。 

本番は 1 月の大会なので、皆さんのタイムが

良いものになることを祈りつつ集会を終えまし

た。 

なお、パインウッドダービー地区予選は、１月

３0 日（日）に渋谷の乗泉寺を会場に製作した

車をいよいよ走行させる大会が開催されます。 

会場で車検を通してしまえばあとは自らの車

に触れることは許されないので、直前まで細心

の注意で調整することが求められます。順位は

それぞれの車を 4 回走行させ、その平均タイム

で争われます。 

人事を尽くして天命を待つのみです。 

 

なお、今後の感染状況によっては開催しない

か、もしくは無観客(車だけ提出)になるかもしれ

ない、とのことです。 



 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

記念品作り       みんな大好きソーセージ＆マシュマロ    新聞紙ゲーム 

 
                             上進おめでとう「弥栄」！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

1２月５日（日）ビーバー隊は祐遊 

広場で今度の上進式でカブに上進す 

るビッグビーバーのお別れ会をおこ 

ないました。 

送り出す側のビーバー達は１時間

早く集まりお別れの「記念品」を作りました。副長が太い木を輪切りにしたプレートを作ってくれたので、それに

絵やメッセージを書きました。そして最後にひもでつないで大きな輪にしました。 

ビッグが合流したところで、焚火パーティーの始まり始まり！ でもほんとの焚火は危ないので隊長が用意し

た七輪を使い少しの薪と炭で安全に！ソーセージやマシュマロを焼いて楽しみました。 

その後は火を囲んで「シンシャングリグリ」「エーン ゴンヤーマ」などを歌ってそれっぽく踊りました！ビー

バー達からは「なんだか怪しい」と言われました。 また新聞紙を使ったゲームでも遊びました。 

最後にお別れの会。 みんなからお別れの言葉と記念品、そして元気な声で「弥栄」を送りました！！ 

上進しても同じ時間・場所で活動する機会も多いのでこれからも宜しくね！カブ隊頑張ってネ！！！ 
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新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

スカウトの皆さんはどんなお正月をすごしたのかな？田舎のある人は久々におじいちゃんやおば 

あちゃんと一緒のお正月を迎えたのではないですか？ 私も 2 年ぶりに松本へ帰郷しました。 

そんな新しい年を迎えたスカウトの皆さんの中には抱負（目標）を立てた人もいるのではないで 

すか？  

どんな抱負（目標）ですか？ 趣味、部活、進学など大きな目標を立て向かっていくっていいですね！ 

私も願いを込めて、目黒一団の抱負を考えてみました。「皆で協力し楽しい合同集会をする！」どうでしょう

か？ 

2022 年は月ごとの活動テーマを決めて、全隊合同で活動を行います。 

改めて活動内容は下記に紹介しておきます。 

例えば、1 月は 1 年の内で一番寒い時期に 1 年間病 

気、怪我、大きな災害が無いようにと祐天寺の寒念仏 

のお勤めに参加します。その後に 1 年間全隊がスムー 

ズに活動が出来る為に基礎訓練を行います。 

                        2 月はオーバーナイトハイクす。東北地震の際、オ 

ーバーナイトハイクで浅草寺から祐天寺まで

完歩した経験のお陰でためらわず会社から家まで徒

歩で帰 宅できたいう経験談も耳に入っております。 

3 月はスキー訓練です。1 つ 1 つ活動は派手では 

ありませんが、意味があり経験が自信に繋がる活動で 

す。    

予定も前々から決まっているので是非今からスケジ 

ュールに入れて下さい。 

では、楽し事は、一人でやるより、みんなでやっち 

ゃた方がウキウキ、ドキドキ、ハラハラが何倍にも 

膨らみます。 


